

## 高校入試期間の過ごし方について 【3/5(火)～3/12(火)】

高校入試期間においては、高校生は学校が休みとなります。しかし、通常の休みではなく、原則自宅待機期間となり、学校での学習の代わりに自宅学習に励まなければいけません。そのため、この期間は外出して遊び歩くのではなく、自宅で学習する、次年度の目標や今後の進路等について考えていてください。

また、県内インフルエンザ感染症も増加傾向にあります。感染予防(うがい・手洗い・マスクの着用)に努めましょう。

しかし、まとまった休みになると、時間を持て余し、中には、“不適切な行動”をしようとする生徒が出てきます。“基本的な生活習慣・リズム”を崩さないようにしましょう。

### 1 深夜徘徊、生徒のみの外泊はしない！！

深夜(22時以降)は飲酒、喫煙をしやすい環境、問題行動に誘惑されやすい環境です。そういう環境にまきこまれることの無いよう深夜は出歩かないで下さい。



警視庁HPより

### 2 スマホの不適切な使用はしない！！

相手を誹謗中傷する、他人の写真を無断掲載する、こういう他人を傷つける行為をしないで下さい。また、不必要な課金、他人のアカウントで課金など、絶対にしないで下さい。



### 3 交通マナーを守る！！

道路は、歩行者、自転車、車、バイクなど、みんなが安全に使用するものです。

最近、“横断歩道は歩行者優先”だからと言って車が来るのにも関わらず堂々と渡る歩行者がいます。

また、“自転車は車道を走るもの”だからといって、並列で走ったり暴走したりする人がいます。

歩行者、自転車、車など、それぞれが相手の状況を見て譲り合うことが大切です。



沖縄輪業(株)HPより

- ※ マナー以前に、まさか“無免許運転”という、人を殺してしまうかもしれないことする生徒いませんよね！？絶対にありえません！
- ※ 暴走行為は公道を通る人に迷惑をかけ、人が寝る時間に爆音をとどろかせ睡眠妨害をする、絶対に許せない行為です。  
発覚した場合、場合によっては指導だけではすみませんよ。

### 4 薬物に手を出さない！！

現在、沖縄県でも、中・高生が大麻を所持、使用していることが大きな問題になっています。

絶対に手を出してはいけません！

“好奇心で使った”ですまされる問題ではありません！

“断る勇気”が重要です。人生が狂います！



生徒のみなさん、上に書いてある内容を理解、納得して、

自分自身を大切にする、周囲の人たちを大切にする、行動をしてください！